

Proceso de entrega del cargo de Gobernador en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 14 Junio 2023 00:49

Escrito por Gobierno Los Palacios

Visto: 102

En la sede de la Administración Municipal, se desarrolló en Los Palacios proceso de entrega y recepción del Gobernador de Pinar del Río. El Gobernador, Eumelin González Sánchez y Rubén Ramos Moreno, Gobernador saliente intercambiaron con las principales autoridades del Partido y Gobierno del territorio.

En el espacio Indira Pedroso Hernández, Vicepresidenta de la Asamblea Municipal, presentó la caracterización del municipio, la estructura de dirección de la Asamblea, su composición, descripción de los Consejos Populares, circunscripciones y Comisiones y también informó de los principales problemas que existen en el funcionamiento de los Órganos Locales del Poder Popular en el municipio.

Por otra parte el Intendente Municipal, Carlos Manuel de la Cruz Palacio, explicó sobre la atención que reciben los planteamientos de los electores y señaló los más reiterativos. También dio a conocer el avance en el desarrollo económico, político y social del municipio y del Sistema Agroindustrial Estatal Municipal.

De manera especial se reconoció a Rubén Ramos Moreno, por la labor desempeñada como Gobernador desde el año 2020 hasta junio del 2023 y se le fue entregado el Escudo de Los Palacios.